

## **“Corrupción afecta la democracia”**

La corrupción no sólo deteriora instituciones, sino que vacía a la democracia desde su interior, coincidieron en señalar la consejera del INE Dania Ravel y la integrante de Transparencia Internacional, Delia Ferreira, durante la presentación del libro *El Impacto de la Corrupción en la Democracia*, obra de la propia Ferreira que presentó el INE.

Ambas coincidieron en que el fenómeno es mucho más profundo que un conjunto de actos aislados: constituye un sistema que distorsiona la representación, erosiona derechos y normaliza la arbitrariedad.

Dania Ravel afirmó que la incompetencia también es corrupción, pues habilita decisiones discretionales en las instituciones.

— Aurora Zepeda